



625 m<sup>2</sup>

Réf. 682V620M

1 749 000 €

Chateauneuf-du-Pape

Maison à vendre (84230)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Ancienne ferme du XIXème s. Située dans un village historique et de renom, la jolie bâtisse est en pierre et a été rénovée entre 1985 et 1986 avec des matériaux de qualité, puis sont venues s'ajouter des extensions et aménagements, permettant de réaliser trois logements distincts, et 4 grandes dépendances pour environ 190 m<sup>2</sup>, cet ensemble s'articule autour d'une cour et d'un jardin : - Une maison principale d'environ 320 m<sup>2</sup>, composée de 4 chambres dont une en suite et deux salles de bains, 2 beaux salons avec cheminées, un bureau, un salon bibliothèque, une cuisine et une très belle salle ...

Old 19th century farm. Located in a historic and renowned village, the building is made of stone and was renovated between 1985 and 1986 with quality materials, then extensions and developments were added, allowing three separate dwellings to be created, this complex is structured around a courtyard and a garden: - A main house of approximately 330 m<sup>2</sup>, comprising 4 bedrooms, one of which is en suite, and two bathrooms, 2 beautiful living rooms with fireplaces, an office, a library lounge, a kitchen and a very beautiful vaulted room with exposed stone. All the rooms are very bright and offer ...

## DEMEURES DU GRAND SUD

1 bis rue Joseph Ducos - 84230 CHATEAUNEUF-DU-PAPE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







Demeures du Grand Sud



Demeures du Grand Sud

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Demeures du Grand Sud



Demeures du Grand Sud